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FOI DRAGÃO 13 ANOS MAS AGORA É UM LEÃO CONVICTO
          
  13 anos. Este é o tempo que Hélder Postiga esteve ligado ao FC Porto. Motivos mais do que
suficientes para ter o avançado Sporting na sala de imprensa para abordar o encontro do
fim-de-semana entre dragões e leões na Taça de Portugal. Postiga não esquece o passado
mas apenas olha para o futuro e esse será bem mais risonho se ajudar os de Alvalade a
vencer o antigo clube.
  
  “Cada dia que passa gosto mais de estar no Sporting. Estive lá 13 anos, mas agora tenho de
arrumar o passado e pensar no futuro. Gosto muito de estar aqui e trabalhar neste clube. Isso é
o mais importante”, destacou sorridente.
  
  Questionado sobre os seus prognósticos para o embate, ainda para mais num encontro com
tanta história na competição em causa, Postiga não desarmou.
  
  “Nunca há jogos iguais e não vale a pena entrar em comparações com os encontros recentes.
Só passa uma equipa e isso será determinante”, analisou, acrescentando que &quot;nestes
jogos as estatísticas e momentos de forma não interessam muito, são jogos com muita carga
emocional. No último jogo com o FC Porto diziam que estávamos psicologicamente mais fortes
e perdemos o jogo&quot;.
  
  “O FC Porto vale pelo todo. Respeitar o FC Porto como temos feito sempre é importante. Tem
grandes valores individuais mas não vou falar de pontos específicos. Respeito-os globalmente”,
rematou.  
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